



こしんでん

令和4年9月20日発行

— 第8号 —

浅羽東小学校のHP <https://asabahigashi-e.fukuroi.ed.jp>

学校メールアドレス asahigashi-s@fukuroi.ed.jp



令和4年度東小重点目標【自分も 相手も 大切にする子】

夏休み前から始まった新型コロナ第7波の猛威、これまでにないほどの新規感染者が出ている中でも、日課や予定を特段変更することなく、2学期をスタートさせることができました。2学期が始まってまもなくひと月、子どもたちは、学校生活のペースをすっかり取り戻した様子です。毎日、子どもたちの元気な姿が見られ、学校に子どもたちの明るい声が響いていることを何よりうれしく思います。今後の学校行事につきましても、感染症対策を講じた上で計画通り実施する方向で準備をしております。御理解と御協力をお願いいたします。

ウイズコロナの生活ではありますが、今後は感染状況を見ながら、マスクを外す機会を増やしていきたいと考えています。世界各国から送られてくるニュース映像を見る時に、ほとんどの国で人々がマスクを外して普通に生活していることに驚きます。現地での感染状況もあると思いますが、なぜ日本だけがこのような状況なのだろうと考えさせられます。

マスク着用の弊害として、呼吸が浅くなることによる慢性的な酸素不足や、表情から相手の気持ちをくみ取る経験ができないために起こるコミュニケーション能力の未発達の問題などを指摘する声があります。少なくとも厚生労働省から出されたマスクを外してもよいとされる状況下では、外すことができるようになっていきたいと思っています。



運動会スローガン

『**連携プレーで 突き進め**』

10月15日(土)の運動会に向けての練習が本格化してきました。

コロナ対策として、来校者を各家庭2人までに制限いたします。普段から学校を支えてくださっている地域の皆様を御招待できないことはたいへん残念ですが、御理解をお願いいたします。

先日、青空委員会が開催した青空会議でスローガンが「連携プレーで 突き進め」に決まりました。連携とは、「同じ目的のために連絡し協力し合って物事をする事」です。すべての子どもたちが、仲間とたくさん言葉を交わしながら、同じ目的に向かって努力することのすばらしさと、達成感を味わってくれることを願っています。

PTA奉仕作業、祖父母奉仕作業への御参加をありがとうございました！

運動会に向けて実施した環境整備活動に多くの皆様に御参加いただきました。子どもたちのために、暑い中一生懸命作業をしてくださった皆様に心より感謝申し上げます。学校が保護者や地域の皆様に支えられていることを実感します。



家庭科(裁縫)授業支援ボランティア募集 5, 6年生の家庭科で、裁縫を学習しますが、教師だけでは全ての子どもたちに支援が届きません。保護者の皆様、地域の皆様で、「時間の都合が合えば、ボランティアに行きますよ。」という方がいらっしゃいましたら、御連絡ください。(23-6669) 担当：教頭(牧野)、家庭科担当(磯部)